

Pressemitteilung 24.06.2000

Die Jazztanzgruppe "Atlas Dancers" ist neuer Sächsischer Meister im New Dance. Mit ihrem souveränen Auftritt bei den Landesmeisterschaften in Frankenberg am 24. Juni, verwiesen die zehn Tänzerinnen ihre Konkurrenz auf die Plätze. Mußten sich die "Atlas Dancers" im vergangenen Jahr noch einer Dresdner Tanzgruppe geschlagen geben, holten sie den Titel nun erneut zurück nach Leipzig. Ihre anspruchsvolle Choreographie zur Filmmusik des aktuellen James Bond Films beeindruckte sowohl das Publikum, als auch die zehnköpfige Fachjury aus Tanztrainern und geschulten Wertungsrichtern. Mit diesem Sieg qualifizierten sich die Tänzerinnen zwischen 15 und 24 Jahren gleichzeitig für das Bundesfinale in Wilhelmshafen am 24. und 25. November dieses Jahres.

"Erster Sächsischer Meister des neuen Jahrtausends zu sein, ist schon was Besonderes" freut sich Manuela Beyer. Die 21jährige tanzt schon seit mehreren Jahren bei den "Atlas Dancers" und konnte den begehrten Titel bereits zum dritten Mal mit der erfolgreichen Gruppe erringen. Juliane Barth hingegen ist erst im zweiten Jahr dabei und stolz auf ihre erste Goldmedaille. Schon jetzt steckt sich die erst 16jährige ein neues Ziel: "Bei den Deutschen Meisterschaften hoffe ich auf eine gute Platzierung".